

Magdeburg, 4. Juli 2018

Mehr als eine Million Euro für Kitasanierung in Halberstadt

Die Stadt Halberstadt kann die **Kindertagesstätte „Waldblick“** in der Westerhäuser Straße energetisch sanieren. Finanziell unterstützt wird sie dabei mit Mitteln der EU in Höhe von **1.035.863,45 Euro** über das **STARK III**-Programm. Den Förderbescheid überreichte heute **Finanzstaatssekretär Dr. Klaus Klang** dem stellvertretenden Oberbürgermeister Timo Günther.

Finanzstaatssekretär Dr. Klaus Klang: „Energetische Sanierung bedeutet nicht nur eine Investition in neue und moderne Gebäude, sondern zugleich eine Investition in die Umwelt im Hinblick auf die Energieeinsparung und nicht zuletzt eine damit verbundene Kosteneinsparung. Das zentrale Innovations- und Investitionsprogramm Sachsen-Anhalt STARK III plus EFRE schafft darüber hinaus durch die energetische Sanierung der Schulen und Kindertageseinrichtungen eine angenehme und kindgerechte Lernumgebung.“

Die Kindertagesstätte „Waldblick“ ist 1973 errichtet und in den 1990er Jahren saniert worden. Mit den heute überbrachten Fördermitteln wird das Gebäude nun energetisch saniert. In Stand gesetzt werden zum Beispiel Fenster, Außenwände, Dach und die Decke des Kellergeschosses sowie die Böden im Sport- und im Kinderwagenraum. Der Sportraum erhält zudem eine Fußbodenheizung.

Ausgetauscht wird im Zuge der Sanierung die Heizungsanlage; eine Pellet-Heizung wird die Gaskesselanlage ersetzen. Außerdem erhält die Kindertagesstätte „Waldblick“ einen behindertengerechten Aufzug und auf dem Südflügel eine Photovoltaikanlage, die die LED-Beleuchtung mit Energie versorgt.

In der Kita „Waldblick“ in Halberstadt werden 120 Kindergartenkinder betreut. Die Gesamtkosten der Sanierung belaufen sich auf 1.643.887,13 Euro.

Hintergrund:

Mit dem STARK III Programm werden energetische und allgemeine Sanierungen vorrangig von Schulen und Kindertagesstätten, aber auch von Sport- oder Museums-Einrichtungen durch EU und Land gefördert. Die EU-Fördergelder kommen dabei aus zwei Fonds: Zum einen ist das der EFRE-Fonds, er speist das Programm bei Vorhaben in Kommunen mit mehr als 10.000 Einwohnern, zum anderen ist es der ELER-Fonds, der in Anspruch genommen wird, wenn Vorhaben in kleineren Kommunen mit weniger als 10.000 Einwohner gefördert werden. Das Land Sachsen-Anhalt bietet einen weiteren Förderanteil im EFRE-Bereich (also für größere Kommunen) für allgemeine Sanierung an – im ELER-Bereich, also in kleineren Kommunen, gibt es so einen Landesförderanteil nicht. (weitere Informationen bekommen Sie online unter <https://starkIII.sachsen-anhalt.de>).